

Sube

Plataforma en Defensa del Río Júcar, por la macromanifestación que han programado para el próximo día 23 de abril, en defensa de nuestras aguas, promoviendo también que el día anterior a la movilización se reparta un estudio sobre esta problemática por los colegios de Albacete.



Junta de Cofradías, por las innovaciones que este año ha introducido en la pasada Semana Santa, tales como la tamborada en la noche del sábado de gloria y el baile de la imagen de La Macarena.



Baja

Lucrecio Serrano, por su pertinaz insistencia sobre la Universidad Regional y los temas del profesorado. El diputado regional del Partido Popular es miembro del Consejo Social de la Universidad Regional y por lo tanto corresponsable de la buena imagen y calidad de la Universidad que representa.



José Molina, por no haber aprovechado la oportunidad que le han brindado los últimos debates en el Parlamento Regional sobre el problema del agua, la nueva financiación autonómica y el Caso de la Profesora Carmen Bayod para haber configurado propuestas concretas y específicas que sirvieran para



identificar claramente la línea política de Izquierda Unida.

El Escaparate

Miguel Nieto



Una mala noticia

Eran las nueve de la mañana, tras una noche de plácido sueño sonó el despertador, Agustín Conde apagó la alarma y echó pie a tierra. Un día más le despertaba proclamándole líder de la derecha, no se habían suscitado nuevas guerras en su partido durante la noche, lo que posibilitaba tener una jornada tranquila. Pidió el desayuno y la prensa y ¡¡¡horror!!!, no podía ser cierto lo que leía. El titular del periódico se le clavó en todo el corazón de sus aspiraciones políticas, la suerte le era esquiva y la sangre -desperanzándose aún- se le agolpó en las sienes como un latigazo. ¿Qué había hecho él para merecer tanto castigo?. Un hombre joven, que había sido elegido para tan altas responsabilidades, con un futuro tan claro como su pasado se lo permitiera, se veía abocado a medirse las fuerzas con el destino que nunca hubiera querido para su vida. Era una mala noticia sin duda que había que digerir cuanto antes para no dar pistas al adversario. Llegó entonces el momento de la reflexión, la hora de dar respuesta a la interrogante: ¿por qué aquella crueldad?

Las preguntas se sucedieron en forma de autochequeo: ¿Qué hemos hecho mal? ¿El agua? Si es un convenio que favorece a Castilla-La Mancha, se respondió. ¿La imagen de partido dividido que damos a los ciudadanos? Es la crítica interna que engrandece a las formaciones políticas, aseveró. ¿La financiación autonómica? ¡Pero cómo querrán que seamos igual que vascos y catalanes!, afirmó. ¿El campo de tiro que queremos instalar en Chinchilla? Total, para cuatro bombas..., balbuceó. ¿La defensa de los intereses de Castilla-La Mancha? Nadie como Agustín Conde puede asegurar que no habrá castellano-mancheño que se sienta indefenso, confirmó.

En éstas elucubraciones andaba cuando Aurora, la criada, le sacó de su ensimismamiento con un ¡¡ejem, ejem!!, para ponerle al corriente de lo que las emisoras habían dado en el noticiario de la mañana: "Don Agustín, que dicen que el Alcázar ya no será biblioteca, que lo dejan de museo de armas".

"Sí Aurora -respondió el joven político-, el Alcázar nos va a hacer falta para velar armas". Aurora recogió las tazas vacías del desayuno mientras Conde abandonaba la estancia. Fue el momento en el que detectó que algo le había provocado el dolor de cabeza a su patrón. El titular del periódico lo había delatado: "José Bono se presentará a la reelección de presidente de Castilla-La Mancha".